
東大阪東ロータリークラブ
会 長：斉藤 勝俊
幹 事：浅浦 哲夫
会報資料担当：田中 邦夫

HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp

創 立：昭和40（1965）年3月4日 例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～
事務局：〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室

TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

2020年10月22日

例会日：2020年10月22日
(令和2年10月22日）

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。

CLUB WEEKLY   No.2660

HIGASHI-OSAKA EAST R.C.

国際ロータリー 第2660地区 東大阪東ロータリークラブ

国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

会長 斉藤 勝俊

「会員基盤、そして、
つながりを維持・強化
しよう」

今日の例会 来週の例会今日の例会

会長の時間

地域社会の経済発展月間
米山月間

月間テーマ

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータ リー ロータ リー

斉藤会長

※衛星クラブ含む 東大阪東 10人
大阪南 10人

■ 友人紹介例会ならびに新入会員歓迎会
・衛星クラブ合同例会（夜間移動例会）

18：30 開会

於：オ・セイリュウ Ｂ2Ｆブラジリア

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

■ 10月29日（木） 休会

■ 11月 5日（木）

卓話 古川 靖明 君

■ 例会後、11月度定例理事会

友人紹介例会及び衛星クラブ合同例会を迎えて

７月からスタートした今年度も、コロナ禍の中で様々な制約を受けながらも、四分の一を経過し、友人紹介

例会並びに衛星クラブとの合同例会の日を迎えることができました。

会員増強と拡大は、組織の継続的発展を願う、ロータリー全体の最重要課題で、会員増強は、奉仕活動推

進に大きなプラスをもたらし、その逆に会員減少はマイナスをもたらします。そして何よりも、ロータリーによっ

て自分が受けた特典や感動を出来るだけ多くの友人や知人と分かち合いたい、という趣旨のことを以前の例

会で申し上げましたが、今日の友人紹介例会において、新しい友人達との出会いがありますことを楽しみに

しております。

また、我々の新しい仲間である「東大阪東フューチャーロータリー衛星クラブ」の皆様方と一日も早くお会い

できることを待ち望んでおりましたが、ようやく今日その日を迎えることができ安堵しております。

コロナの新規感染は終息する兆しをみせておらず、今日の懇親会を伴う例会を開催することには躊躇する

ところもありましたが、各自が感染防止対策のルールを守っていれば、事故なく懇親の実をあげることができ

ると信じております。何卒宜しくお願い申し上げます。

一口情報

会員研修・会員選考委員長
井上 家昌

5年間の年度初めの会員推移と現状会員数
（第2660地区ガバナー月信10月号から）

（2020年9月25日ガバナー事務所集計）



会員コラム 広田 甫

車いすソフトボール見学ならびに
第1回社会奉仕委員会

2020年10月3日（土）

委員会報告

浅浦幹事幹事報告

ゲストの皆様、衛星クラブの皆様、当クラブの友人

紹介例会にようこそお越し下さいました。どうぞ気楽

にお楽しみ下さい。

≪これからの予定≫

【1】 10/23（金）東大阪市立楠根中学校 職業講話

出前授業

（戸田会員、小畑会員、前田会員）

【2】 10/23（金）ＩＭ第4組会長・幹事会（金輪会）

17：30～ 於：シェラトン都ホテル大阪

（吉﨑ガバナー補佐、斉藤会長、浅浦幹事

出席）

【3】 10/29（木）休会

【4】 11/5（木）例会後、11月度定例理事会

＜連絡事項＞

【1】 本日18：00より第1回指名委員会を開催致しま

した。

【2】 次週10/29（木）は休会となっております。お間

違えのないようよろしくお願い致します。

◎ロータリー財団委員会 古川委員長
この度、北川会員にマルチプル4回目にご協力いた

だきました。有難うございました。10月のロータリー

レートは105円です。引き続き皆様の御協力をよろ

しくお願い致します。

◎米山奨学委員会 北川委員長
この度、小林（一）会員にマルチプル6回目に、奥林

会員、石田会員、斉藤会員、天野会員、山村会員、

吉川会員、田原会員、城戸会員、溝畑会員にご協

力いただきました。有難うございました。

引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

喜寿を迎えて

私は本年、喜寿を迎えることが出来ました。今日ま

で大きな病気にも罹ることなく無事過ごすことが出

来ました事は両親はじめ家内や子供たち、孫たち

に囲まれた生活があったことに感謝したいと思いま

す。

先日は母の13回忌の法事を済ませました。来年は

父の50回忌の法要を行う予定であります。父は60

歳で他界しましたので一緒に仕事ができたのは僅

か6年間でした。父から受け継いだことは朝早くから

夜遅くまで休みなしで仕事一途の生活であったこと

ではないかと思います。

母は92歳まで父の分まで長生きをして孫たちと遊ん

だり海外旅行も何回も行き幸せな生涯であったと思

います。

ロータリーへ入会しましたのは1997年（平成9年）6

月、53歳の時でありました。今年で通算20年間お世

話になりました。 途中仕事上苦しい時があり

3年間ブランクを作りましたが、先輩各位のご厚意

により2007年（平成19年）3月復帰することが出来ま

した。

2013年（平成25年）には会長を仰せつかり大役を果

たせました事も会員のご支援、ご協力の賜物と今で

も感謝しています。当時会員の減少が目立ちました

が何とか60名を維持することが出来ました。更に現

在と同じ状況でありましたが、例会出席率を76％ま

で高めることが出来ました。

出席報告 10月8日

先週（10/15）休会
（10/8）の出席者数：35名（3）

10/8出席率：68.63%

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：59名（免除11名）

9/17 9/24 10/1

HC出席 28(3)名 35(3)名 35(3)名

MU出席 4(0)名 0(0)名 1(0)名

修正出席率 62.75％ 68.63％ 70.59％

更に単年度会計として黒字予算の達成を行うこと

が出来たことなど思い出します。これからのロータ

リークラブの運営も企業経営と同じで大変厳しい状

況が続くと思いますが会員全員が一つになりロータ

リーの原点に帰って頑張っていきたいと思います。


